

72. 10. 12. 2005

Postagentur beraubt

red. NACKENHEIM Posträuber überfielen am vorigen Samstag die Postagentur und erbeuteten Bargeld.

Nach Angaben der Polizei betraten die beiden unbekanntesten Täter morgens um 7.40 Uhr den Raum, verlangten Geld und bemächtigten sich des Betrags, der im Tresor der Nackenheimer Agentur eingelagert war. Angaben über die Höhe des Betrags und über den Verlauf des Überfalls machte das Polizeipräsidium in Mainz nicht. Die Staatsanwaltschaft hat die Ermittlungen übernommen.